

# Nouvelle Association: **Harambee Africa International onlus**

"Confiance dans l'homme, intérêt profond et proximité envers toute personne quelle que soit sa condition. C'est à partir de ces deux points de référence, fruits de l'enseignement de saint Josémaria Escriva, qu'est né le programme Harambee pour l'Afrique"

06/11/2008

"Confiance dans l'homme, intérêt profond et proximité envers toute personne quelle que soit sa condition. C'est à partir de ces deux points de référence, fruits de l'enseignement de saint Josémaria Escrivá, qu'est né le programme Harambee pour l'Afrique". C'est ainsi que Giovanni Mottini, Président de la nouvelle association, a tracé le profil d'Harambee Africa International présentée le 27 octobre à Rome. Depuis sa naissance il y a 6 ans, Harambee a grandi et s'est implanté dans de nouveaux pays comme l'Espagne, la France, le Portugal, les USA et l'Irlande assurant la promotion de 28 initiatives sociales et éducatives dans 14 pays d'Afrique sub-saharienne. La nouvelle association a été constituée en vue d'améliorer les fonctions de coordination internationale du projet.

"En 2002, lors de la canonisation de Saint Josémaria, nous nous sommes demandé ce que nous pourrions faire en tant que chrétien pour laisser une empreinte de ses enseignements.

Nous avons alors commencé à nous occuper de l'Afrique, laissant de côté les motifs esthétiques que suscite une nature riche et belle, ainsi que la vision statique type qui s'indigne des drames sans chercher de solution aux problèmes" a souligné Mottini.

Harambee Africa International s'implique dans une solidarité concrète et de proximité : la solidarité de saint Josémaria Escrivá.

"Nous avons commencé à nous occuper de l'Afrique -continue Mottini- en nous demandant non pas tant ce dont les Africains manquent, mais plutôt ce à quoi ils pensent, car nous sommes convaincus, avec Benoît XVI, que la pauvreté n'est pas seulement matérielle, mais surtout qu'elle représente un manque d'espérance. Voilà pourquoi

Harambee promeut et soutient des projets en Afrique. Nous nous concentrons sur l'éducation, sur l'amélioration de sa qualité, c'est ainsi que l'on cultive l'intelligence et la capacité de chacun à améliorer son propre destin". En définitive, l'aide qu'apporte Harambee est moins spectaculaire, mais très efficace.

Vint ensuite l'intervention de Linda Corbi, coordinatrice internationale de la nouvelle association: exposition des résultats des projets Harambee, avec un point d'orgue sur le Kenya: "Nous revenons à peine d'une semaine d'étude à Nairobi où nous avons pu mesurer le potentiel de changement que font éclore les programmes d'aide aux maîtres d'écoles que nous avons financés, ces maîtres qui sont le plus souvent l'unique point de référence pour les nouvelles générations".

Harambee Africa international signifie également la promotion d'une solidarité moins stéréotypée. Dans cette ligne, une série d'initiatives est suscitée par le comité italien et coordonnées par Rosela Villa: "Chaque mois un forum à thème réunira des experts sur l'Afrique, complété par des visites guidées de certaines expositions, des projections de films, des évènements de plus ou moins grande importance avec comme objectif commun le recueil de fonds pour soutenir les projets de cette année". Ainsi chacun pourra aider concrètement l'Afrique.

[www.harambee-africa.org](http://www.harambee-africa.org)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/nouvelle-assotiation-harambee-africa-international-onlus/> (04/02/2026)